



津小便り

令和5年度
阿南市立津乃峰小学校 No.8

学校スローガン

つよい体 のびる学力 みんな仲よく ねばり強く

子どもたちが、安全に過ごせる夏に！



子どもたちが楽しみにしている夏休みまであと2週間となりました。子どもたちが安全に過ごせるように、「夏休みのくらし」を通して、全体指導をします。各地域子ども会では、それぞれの地域で夏休みの生活や学習について話し合います。さらに、各学年では、学年に応じた学習や生活について担任よりお話をします。ご家庭でも、お子様と一緒に安全に過ごすための約束を話し合ってください。

「不審者侵入」避難訓練 もしも、不審者が侵入してきたら

6月29日(木)阿南署の生活安全課の方と津乃峰町駐在所の巡查さんにご協力いただき実施しました。

この訓練は、不審者が学校に侵入したとき、誰一人危害を加えられることなく、全員が安全に素早く避難できるようにするための訓練です。不審者役の警察官の方には、事前に1・2年生と顔合わせをしていただき、児童が怖がらないようにして訓練に臨んでくださいました。不審者役の警察官との対応は、教職員も必死です。落ち着いて話を聞きながらも児童の方へは絶対に向かわせないために、さすまた等で対応します。阿南署の方からは、適宜、ご指導をいただきながら、警察への通報後、巡查さんがかけつけてくださり、取り押さえることができました。もしもがあってはなりません。学校が安全な場所であるために、避難訓練などを継続して行きます。

避難訓練後は、体育館に全員集合し、阿南署の方から今日の避難訓練の説明や、自分の命を守るために大切なお話をしてくださいました。また、地域の「安全の家」の説明や、自転車ヘルメットを着用して乗ることもお話ししてくださいました。



「水辺の安全教室」自分の命を守るためにできること

7月4日(火)阿南市スポーツ振興課の方を講師にお招きして全学年、着衣泳を行いました。もしも、水難事故に巻き込まれた時、着衣を生かした背浮き体験、身近なペットボトルなどを利用した対処法などの実体験を通して、水辺で安全に活動できる知恵や技能が身につくよう体験しました。



何も持たずに水に浮く「背浮き」



「ペットボトル浮き」



「ライフジャケット」浮遊体験

ネットやゲームとのつきあい方

お子様と話し合っ、ご家庭のルールを決め、それを家族で守れるようにお願いします。またネットトラブルで困ったときは、一人で悩まずに、相談することもルールに入れてください。保護者は、お子様が安全に利用できるようにする責任を負っています。